

Die Verwaltung teilt mit, dass es jeweils ein neues Quartalsprogramm für „KinderCity“ und die Jugendfreizeitstätte gibt. Dieses Programm kann unter dem Link: http://www.meckenheim.de/imperia/md/content/cms117/pdf/familiebildungsoziales/programmheft_juze_3_quartal_2012.pdf abgerufen werden.

Für die in den Sommerferien stattfindende Zirkuswoche haben sich mehr als 100 Kinder angemeldet, so dass diese ähnlich erfolgreich wie im letzten Jahr wird.

Des Weiteren wird auch in diesem Jahr wieder eine zweiwöchige Sommerferienbetreuung durch die Jugendfreizeitstätte angeboten. Hierfür wurden ebenfalls bereits pro Woche bis zu 20 Kinder angemeldet.